



Les propos du Guide suprême lors de l'audience accordée aux responsables irakiens des centres d'accueil des pèlerins - 19 /Sep/ 2019

« Au nom d'Allah, le Tout Miséricordieux, le Très Miséricordieux

Louange à Dieu, Seigneur des deux mondes, et que la paix et les salutations soient sur notre maître Abel Qassem al-Mostafa Mohammad et ainsi que sur ses nobles membres choisis de sa famille, et notamment sur celui qui demeure auprès d'Allah (baqiyyat Allah) sur la terre.

Soyez les bienvenus chers frères, cette audience pour moi est mémorable et historique. Ce qui a été dit dans cette réunion, le poème qui a été récité, l'élégie de deuil qui a été chantée sont chacun un signe éloquent de l'importance de l'événement de Karbalâ et de la grandeur de Hossein Ibn Ali (Que le Salut soit sur lui) ; j'en ai bien profité et j'espère que vous appréciez ce voyage dans votre propre maison [Iran] et parmi vos propres frères [iraniens]. J'ai noté quelques phrases, quelques mots à vous dire.

Le premier mot est merci ; Je remercie de tout cœur, de ma part et de la part de la grande nation iranienne, tous les responsables des mawakeb [centres d'accueil des pèlerins] qui manifestent la noblesse, la miséricorde et l'amitié à un haut niveau pendant les jours d'Arbaïn, et toute la grande nation irakienne, les responsables du gouvernement d'avoir fourni le terrain, l'espace et la sécurité, ainsi que les grands ulémas et les guides religieux irakiens procurant un espace du pèlerinage et de la fraternité entre le peuple et entre deux nations ; il y a vraiment lieu de faire un remerciement. Ce qu'on me rapporte à propos de vos comportements, chers frères irakiens, dans les centres d'accueil des pèlerins au milieu de la route et de votre noble traitement des pèlerins de [l'Imam] Hossein (AS) est sans précédent et cela ne ressemble en rien au monde d'aujourd'hui. Tout comme la marche d'Arbaïn elle-même est sans précédent dans l'histoire, votre noble comportement n'a pas de semblable et n'est vraiment égalé par aucune autre nation. Vous avez montré la dignité islamique et la dignité arabe dans votre comportement et vos actions et tout cela est fait pour l'amour du Prince des martyrs (Que le salut de Dieu soit sur lui), pour l'amour de Hossein Ibn Ali (AS) ; par l'amour et l'intérêt que vous éprouvez pour l'Imam Hossein (AS), vous lavez les pieds d'un pèlerin de l'Imam Hossein (AS), vous l'aidez, vous faites le massage sur son corps qui est dans une fatigue extrême, vous lui donnez à manger et vous l'hébergez, car il est un pèlerin. Cet amour de Hussein Ibn Ali (AS) est une affaire exceptionnelle, telle que nous ne la connaissons à aucun moment et dans aucun endroit. Que Dieu Tout-Puissant augmente cet amour dans vos cœurs et dans nos cœurs jour après jour.

Bien sûr, la réussite que vous avez trouvée dans ce domaine est aussi une grâce de Dieu; cette réussite à accueillir des invités de l'imam Hussein que vous avez obtenue, est très précieuse, c'est une bénédiction divine, c'est une miséricorde divine, nous devons également l'apprécier et je sais que vous l'appréciez aussi vous-même.

Le deuxième mot à dire, concerne le principe de cette marche d'Arbaïn qui est vraiment un événement unique ; nous ne la connaissons pas seulement à notre époque dans le monde, mais aussi dans toute l'histoire un tel rassemblement de gens, un tel mouvement qui ait lieu chaque année plus chaude que l'année dernière; c'est unique. Ce mouvement d'Hossein contribue à la diffusion de la connaissance de l'imam Hossein (AS). Arbaïn est devenu mondial avec le mouvement qui se déroule chaque année [à l'occasion d'Arbaïn en Irak], en particulier sur la route reliant Nadjaf à Karbala auquel les yeux du peuple du monde entier sont fixés, l'Imam Hussein (AS) et la connaissance de Hussein (AS) sont devenus mondiales grâce à cet énorme mouvement populaire.

De nos jours, nous avons besoin de faire connaître Hossein Ibn Ali (AS) au monde ; Le monde d'aujourd'hui, en proie à la cruauté, à la corruption et au désespoir, a désespérément besoin de connaître la liberté de Hossein (AS).



Aujourd'hui, les gens du monde, les jeunes du monde et les nations impartiales, leurs cœurs battent pour une telle vérité; si le vénéré Imam Hussein (AS) est correctement présenté, l'Islam et le Coran le seront également.

Aujourd'hui, on fait de la propagande par des centaines de moyens contre l'Islam et contre les enseignements de l'Islam ; face à ce mouvement hostile du front de l'arrogance et de la mécréance, le mouvement de la connaissance de Hussein (AS) peut seul affronter, se dresser et faire connaître la vérité de l'Islam et du Coran au monde. La logique de Hussein Ibn Ali (AS) est la logique de la défense du droit et de la résistance à la tyrannie, à la révolte, à l'égaré et à l'arrogance, c'est la logique de l'imam Hussein (AS) ; le monde a aujourd'hui besoin de cette logique, il est aujourd'hui témoin du règne du blasphème et de l'arrogance et du règne de la corruption, le monde assiste au règne de la cruauté. C'est le message de l'Imam Hossein (AS) qui est salvateur pour le monde. Le grand mouvement d'Arbaïn diffuse ce message dans le monde entier et il doit être renforcé de jour en jour, grâce à Dieu et par la bénédiction divine.

Arbaïn est devenu mondial et deviendra plus global ; c'est le sang de Hussein Ibn Ali (AS) qui est en ébullition après 1400 ans, se rafraîchit et devient plus vivant jour après jour. C'est le message d'Achoura qui a été annoncé depuis la gorge de Abâ Abdollah et Zaynab Kobra (Que le salut de Dieu soit sur eux) dans leur extrême solitude et isolement et a envahi l'espace de l'univers de nos jours. Hussein (AS) appartient à toute l'humanité ; nous, les chiites, sommes fiers de suivre l'Imam Hussein. L'imam Hossein (AS) n'est pas réservé aux chiites, toutes les religions islamiques, chiites et sunnites sont sous le drapeau de l'Imam Hossein (AS). Des non-musulmans assistent même à la marche d'Arbaïn et cela continuera In-Cha'Allah. C'est un grand signe que Dieu, le Tout-Puissant est en train de monter lorsque les ennemis de l'Islam, les ennemis de l'Oumma islamique utilisent toutes leurs capacités, tous leurs moyens financiers et matériels pour s'opposer à l'Oumma islamique, Dieu Tout-Puissant rend subitement cette marche de l'Arbaïn aussi magnifique que possible. C'est un grand signe divin, un signe de la volonté divine pour la victoire de l'Oumma islamique. Cela montre que la victoire de l'Oumma islamique est subordonnée à la volonté divine.

La troisième chose que je vous dis, chers frères, est que nous devons rendre cet événement aussi productif et spirituel que possible. Nous devons en accroître la signification et le contenu de jour en jour. Les penseurs, les agents et activistes culturels se réunissent pour planifier ce grand mouvement. Le but de chaque musulman aujourd'hui doit être d'établir une nouvelle civilisation islamique, nous le voulons aujourd'hui. Les nations islamiques ont des capacités énormes, et si ces capacités sont utilisées, l'Oumma islamique atteindra le sommet de la dignité; nous devons méditer et penser à l'établissement d'une grande civilisation islamique, c'est notre objectif ultime.

Aujourd'hui, les nations musulmanes sont, grâce à Dieu, réveillées. La nation irakienne est une grande nation, c'est une nation de grandeur, c'est une nation cultivée, c'est une nation de détermination. Dans les affaires de ces dernières années, la jeunesse irakienne a montré qu'elle avait le pouvoir de protéger sa nation et son pays contre les conspirations universelles, ce qui est très précieux. Les jeunes irakiens ont pu détruire et dissiper la plus grande conspiration civile pouvant mener à une guerre civile en Irak. La conspiration de Daech [l'État islamique] et des takfiri n'est pas une petite conspiration. Ils ont dépensé une très grosse somme d'argent et élaboré des plans pour transformer l'Irak, qui est un pays arabe et islamique majeur, en un champ de guerre où les chiites et les sunnites s'entretuent. La jeunesse irakienne, avec la fatwa de l'autorité suprême irakienne, a pu s'y opposer et déjouer cette conspiration. Ce n'est pas une affaire peu importante, ce n'est pas une petite affaire. Le grand peuple irakien peut atteindre leur pays au sommet de la dignité.

Ces capacités doivent atteindre la phase de réalisation et d'émergence. Si les capacités des pays islamiques - les capacités de l'Irak, de l'Iran et des autres pays d'Asie de l'ouest et d'Afrique du Nord - sont intégrées, si ces capacités sont réunies et s'entremêlent et ces mains sont liées les unes avec les autres, alors l'Oumma islamique montrera comment est la dignité divine, et elle montera la grande civilisation islamique aux sociétés du monde, cela devrait être notre objectif, et cette marche d'Arbaïn peut être un moyen éloquent pour réaliser cet objectif.



Des dizaines de pays participent à la marche d'Arbaïn et sont les invités du peuple irakien. A partir de cette marche, nous essayons de renforcer davantage les liens étroits entre les frères musulmans, le lien entre irakiens et non irakiens, le lien entre chiites et sunnites, le lien entre les arabes et les perses et entre les turcs et kurdes ; ces liens sont une bénédiction. Ces liens sont le signe [Ayat] de la miséricorde de Dieu. L'ennemi tente de semer la zizanie, ce qui a échoué et échouera grâce à Dieu. Nous, l'Iran et l'Irak, sommes deux nations alliées l'une à l'autre. Nos corps, nos cœurs, nos âmes se relient ; ce qui a créé ce lien est la foi en Allah et l'amour pour les Ahl al-Bayt (AS), l'amour pour Hussein Ibn Ali (AS), ce qui augmentera de jour en jour, In-Cha'Allah. Les ennemis ont conspiré, mais cela n'a pas fonctionné. Quarante ans depuis le début de la Révolution islamique, les États-Unis, ses alliés, ses assistants et ses mercenaires américains complotent, exploitent, dépensent de l'argent, menacent, boycottent contre la République islamique. Au diable « les ennemis », la République islamique s'est transformée en 40 ans d'un jeune arbre étroit à un grand arbre épais « dont la racine est ferme et la ramure s'élançant dans le ciel. » (2) In-Cha'Allah, le slogan (3) que vous prononcez contre les États-Unis, contre le régime sioniste, contre les ennemis et les arrogants, sera réalisé dans un avenir proche et vous réussirez.

Je tiens à exprimer encore une fois ma gratitude envers vous et je vous exprime que la nation iranienne vous remercie de tout cœurs, cher frères irakiens et plus particulièrement à vous, les responsables des centres d'accueils des pèlerins ; Nous remercions tous sincèrement et rappelons cet hémistiche du poète Mutébani (4) qui dit : « si tu as honoré et révééré un homme noble, tu le possèdes déjà. »

Va salam alaykoum va rahmat Allah

1. Hojatoleslam Ahmad Marawi (Dépositaire de Astan Qods Razavi) a fait une déclaration au début de la réunion. En outre, un certain nombre de poètes et de sermons irakiens, de poètes et d'érudits ont prononcé des discours, récité des poèmes et chanté des élégies et des chants de deuil.
2. Une partie de verset 24 de la sourate d'Ibrahim (Abraham)
3. Le slogan "Mort à l'Amérique" et "Mort à Israël" par le public.
4. Abu al-Tayyib Mutébani (l'un des grands poètes arabes)